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会議名称 北本市地名地番整備審議会（第１５次・第７回） 

開会及び 

閉会日時 

平成２６年１２月１７日（水） 

午前１０時００分～午前１１時０５分 

開催場所 庁舎 委員会室２ 

議長氏名 会長 田島和生  

出  席 

委員(者) 

氏  名 

１号委員 田島和生、深井英明、加藤秀明 

２号委員 大保木道子、金井裕 

３号委員 染谷幹雄 

４号委員 犬飼典久、岩崎雄一、荒井照男 

臨時委員 北畑亮二、富家俊男、中島孝幸、北原正勝、日置隆行、 

山田武男、高倉康博 

欠  席 

委員(者) 

氏  名 

３号委員 竹下透 

臨時委員 草間正利、若山徳司 

説明者の 

職 氏 名 

くらし安全課 課長：大島一秀 

主幹：根岸学 

事 務 局 

職員氏名 

市民経済部長：荒井光男  

くらし安全課長：大島一秀  

くらし安全課主幹：根岸学 

くらし安全課主査：加藤朱美 

会

議

次

第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 委員の紹介 

４ 会議録署名人の選出について 

５ 議事 

  （1）第１５次北本市地名地番整備事業各街区の町名案について 

（2）その他 

６ 閉会 
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配布資料 

資料１．第１５次北本市地名地番整備 審議会委員名簿 

資料２．第１５次地名地番整備事業 予定区域区割 

資料３． 第１５次北本市地名地番整備事業に伴う町名の提案について

（Ａ街区） 

資料４． 第１５次北本市地名地番整備事業に伴う町名の提案について

（Ｂ街区） 

資料５． 第１５次北本市地名地番整備事業に伴う町名の提案について

（Ｃ街区） 

資料６． 第１５次北本市地名地番整備事業に伴う町名の提案について

（Ｄ街区） 

資料７． 各街区候補町名案 

資料８． 第１５次北本市地名地番整備事業予定区域 事務局町名案 

①～③ 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

事務局 

 

議長 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

 

各臨時委員 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 委員の紹介 

・・・新常任委員の紹介・・・ 

 

４ 会議録署名人の選出について 

続きまして、会議録署名人の選出を行います。従来、名簿順

にお願いしております。前回引き続きとさせていただきますの

で、７番の染谷委員、８番の犬飼委員にお願いします。 

 

５ 議事 

それでは次第に沿って議事を進めて参ります。 

議事①の「第１５次北本市地名地番整備事業各街区の町名案

について」、町名案が提出されるまでの経過説明を事務局からお

願いします。 

 

 前回の審議会から町名案が提出されるまでの経過説明をさせ 

ていただきます。 

 

・・・前回審議会から町名案提出までの経過説明・・・ 

 

各自治会から提出された町名案についての説明を東２２自治

会から順に説明してください。 

 

・・・街区順に各自治会かから町名案提出理由について説明・・・ 

（資料３から資料６参照） 

 

皆さんから報告をしていただきましたが、やはり、歴史的に

慣れ親しんだ「下石戸」という町名を継承していきたいという

のが各自治会とも統計的に高い結果のようですね。「審議会に

一任」というのも多いようですが。 

では、続いて資料７の説明をお願いします。 

 

資料７，８、及び資料２をご覧いただきながら、資料８の事

務局町名案３案について説明をさせていただいきます。 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

該当地域委員 

 

議長 

 

 

 

 

富家委員 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

富家委員 

 

 

・・・事務局町名案３案について説明・・・ 

 

ただ今事務局から事務局町名案について説明してもらいまし

た。先ほど地域から報告をしていただいたことと、これまでの

緑１・２丁目の経緯などを考え合わせると、一番理想的なのは

事務局案②になるかと思います。その方向で進めていければと

思うのですが、いかがでしょうか。 

東５のアンケートの結果をみると「緑」という町名の希望は

ありませんが、「審議会一任」や「変更しなくてもよい」という

のも多く、そこのところが曖昧で、「審議会に一任」を「緑」と

いうことでも結構ですと考えることもできると思います。「北本

宿」をどうしても町名としていきたいという意見が多いのか、

「緑」に調整をしていただけるのか、もう一度その辺を検討い

ただければいいかと思います。 

他のところ（東５・東２２以外）の地域は「下石戸」という

地名が付けば問題ないと言い切っていただけますでしょうか。 

 

そのとおりです。（一同了承。） 

 

後は、東５と東２２の地域のところですね。東５の「北本宿」

という地名を継承していきたいという意見は、ありがたいこと

ですが、既に「本宿」という町名があり、２重のような感じも

あります。 

 

結果的には、「北本宿」の地名を残してもらいたいという意見

は実態として多くありまして、「緑」というのは、いわれも何も

ないですし、現在、東京でもそうですが、昔の地名を残そうと

いう流れも結構ありますので、できれば「北本宿」という昔か

らの地名が残ればということだと思います。 

 

北本市で緑地が最後まで残っている地域でもありますので、

東５の地域で「緑｣で了承がもらえれば「緑」が４丁目まで伸び

るということになりますよね。緑の北本ということで、ぜひ、

「緑」という名前で地域に持ち帰ってご審議いただきたいと思

います。 

 

では、早急に各班に回覧をまわして、こういう流れでいくと

いうことを報告してから、次回の審議会に報告ということでよ

ろしいでしょうか。 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富家委員 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

北畑委員 

 

 

 

議長 

 

富家委員 

 

 

 

 

 

事務局としましては、以前「緑１･２丁目」を決めた当時、東

２２と東５も含めて「緑」という案がありましたので、「緑」を

継承していただけるのは大変ありがたいのですが、「北本宿」を

残したいという方が、これだけいらっしゃるということは、そ

の辺の調整はきちんとしなければいけないということがござい

ます。自治会長さんには、またお骨折りをいただくような形に

なりますけれども、審議会の案として「緑」という話が出たと

いうことが今日現在の流れですので、その辺をまたお願いでき

ればと思います。 他の委員の方の意見はいかがですか。 

 

今日の流れを作って回覧して地域に報告し、その結果を１月

早々にでも、事務局の方に文書で回答したいと思いますが、よ

ろしいですか。今日の審議会の結果が｢緑４丁目｣の方向にいく

ような流れで話が進んでいると。 

 

今日の審議会では「下石戸」と「緑」という形で町名案を進

めていきたいと思いますが、もう一度各自治会で丁寧に説明し

ていただきたいと思います。町名の最終決定をしないといけま

せんので、年度前にもう一度この会議を開きたいと思いますが、

事務局もそれでよろしいですか。 

 

先ほど、東５だけは、後で文書をいただけるというお話にな

ったと思いますが、他の各自治会の委員さんも地域に持ち帰っ

ていただいて、自治会として、最終的な意思決定のご連絡を次

の会議の前にいただけるとありがたいと思いますので、よろし

くお願いします。 

 

東２２と東５で「緑」という方向になったと思いますが、も

し、東５が「北本宿」になった場合でも東２２は「緑３丁目」

でよろしいのでしょうか。確認なのですが。 

 

そこが今悩むところです 

 

私どもの地域でも、一番初めの区割案で、地名を「緑」とい

うことで了承はしているのです。アンケートをとるとこういう

結果が出たので、今日の会議の流れを文書にして、各班に回し

て意見を取りたいと思います。それで１月の上旬位までに事務

局の方に提出したいと思います。 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

議長 

 

 

 

高倉委員 

 

議長 

 

 

 

 

高倉委員 

 

 

 

 

 

議長 

 

北原委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

大保木委員 

 

 

 

議長 

 

 

北原委員 

 

 

 

もう一つお願いがあるのですが、委員の任期が今年いっぱい

になっていますが、これが決まるまで委員を全うしてもらいた

いと思います。 

 

臨時委員は自治会長でなくてもよろしいのでしょうか。 

 

自治会長に継続してもらっていますが、できれば、この事業

が終わるまでは今の委員さんにやってもらいたいと思います。

意見が変わらなければいいのですが、せっかくここまでやって

いただいているのでぜひお願いしたいと思います。 

 

私としては継続してやることに問題はないのですが、自治会

長は１年ごとに交代しますから、自治会に対して、こういうこ

とがありましたと報告しなければならなくなるので、自治会長

であればやれるのでしょうけれども。では、引き続き委員はや

るようにします。 

 

他の委員の方から何か意見はありますか。 

 

要は、自治会に持ち帰ってフィードバックしなければならな

い。Ｄ街区はほぼ「下石戸」に決まりましたという報告をする

ということでよろしいですか。 

 

今現在の審議会の案として、一つに絞り込むとなった場合に

案②を自治会に持ち帰っていただいて、これでいいかどうかと

いうところを審議していただいて、最終確認をしてくださいと

いうことです。 

 

さきほどから「下石戸下」と「下石戸」がごちゃごちゃにな

って聞こえてくるのですが、「下石戸」という町名でよろしいの

ですね。「下」は付かないということですよね。 

 

「下石戸下」は長いので「下」を取って「下石戸」何丁目と

いうことです。 

 

次回の審議会までにもう一回持ち帰って確認してくださいと

いうことでしたが、その後、お願いしたいのは、議会に出して

という事務手続きは時間軸で追えるのですが、問題は決まりま

したとなれば、その後の個人のフォローが大変なわけです。現



会議記録（２） 

7 

発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北原委員 

 

 

 

 

犬飼委員 

 

 

 

事務局 

 

日置委員 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

犬飼委員 

 

 

 

場を含めてどういうステップでいくのか、皆さんそれを知りた

がっているのです。 

 

その辺につきましては、説明会でも実施後の変更手続きにつ

いて質問がありました。前回の審議会の時にも、質問の内容を

ご説明させていただきましたが、その中で、自分ではどんな手

続が必要なのか質問がありまして、職権で訂正するものと、個

人で手続するものがありますと説明させていただいたと思いま

す。その内容につきましては広報等で周知しますし、該当する

世帯主の方々に１通ずつ通知させていただいき周知を図るとい

うことになっています。時間をかけて実施をして混乱がないよ

うにします。 

 

どういうような広報をするのですか。１つは「広報誌で広報

しますよ。」と「自治会への回覧でこういうステップがあります

よ。」というある程度のガイドラインを作ってもらいたいという

ことです。 

 

次回審議会のときにちゃんとお示しするような形でしないと 

皆さん困ってしまうのでちゃんとまとめるようにしてくださ

い。 

 

わかりました。次回審議会までにお作りします。 

 

これを地域に持ち帰ってこういう風になりますよということ

を告知しなければならないわけですけれども、この事業全体を

４街区に分けるということを既に地域住民にしているわけです

ね。案②にまだ決まったわけではないけれども、全体像をお話

するときに、東５と東２２が何という町名になるか地域住民に

知らせたいのですが、地域で説明する時までにそれを決めてい

ただけるのですか。 

 

今それを東５が地域に持ち帰って、１月中位までには出すと

いうことですので、次回の会議ではきちんと出来ると思います。 

 

事務局が言ったのは、自分の地域が何になったかということ

を持ち帰って地域に説明してもらうということです。まだ微妙

なところもあり、決まったわけではなく調整中なので、まず、

とりあえずは、自分のところの自治会はこうなりましたと説明
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

日置委員 

 

議長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

山田委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

をしていただければと思います。 

 

わかりました。そのようにします。 

 

議題(２)その他で事務局の方で何かありますか。 

 

先ほどの補足をさせていただきます。議会に提案されてから

どのくらいかかるのかということですが、実施までの作業に少

なくとも１年は掛かると思っていただいてよいかと思います。

例えば来年の９月議会に出すということになれば、平成２８年

の１１月頃というのが目安と事務局の方では考えています。 

 

地域の方で相談されているのですが、工場など事業をされて

いる方は、梱包するものに住所を入れているので、「分かってい

れば新しい地名を印刷しなければならない。工場としてそうい

ったもろもろの印刷されているものの関係があるので、できれ

ば、一定の期間を取ってほしい。」というお話がありました。 

 

最低でも１年は取りたいと思います。結局、議会に承認され

て、公図とか地図そういったものの調整をしますから、最短で

１年、もうちょっと掛かると１年半とかの可能性もあります。

何月の議会でこの案が挙がるかということが分かれば、大体い

つごろというのがお示しできると思います。 

また、常任委員の皆様の任期が１２月で切れますので、引き

続き委員としてお願いしたいと思いますので、どうぞよろしく

お願いします。次回の会議は、各自治会のご連絡をいただいて

から３月の中旬くらいまでには開きたいと思います。 

 

委員の方には引き続き委員としてよろしくお願いします。 

大変長時間にわたりご審議いただきましてありがとうござい

ました。これで終わらせていただいて、議長の座を下ろさせて

いただきます。事務局の方にお返しいたします。 

 

ありがとうございました。出来るだけ早い期間で決めていた

だきたいところではございますが、地元の皆様の意見を慎重に

聞いて、今後、進めてまいりたいと思いますので、自治会の臨

時委員さんにおかれましては、お骨折りいただくことになると

思いますが、できるだけ案をまとめていただけますようお願い

したいと思います。次回審議会は、３月中に予定しております
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

深井副会長 

 

ので、そこで最終的な決定ができればと思っております。本日

は慎重なご審議をありがとうございました。 

 

次回の審議会が３月ということでしたが、３月は忙しいので

もう少し早く実施したらどうですか。自治会では、３月は総会

もありますので、事務局の方でその辺は考慮してお願いします。 

 

３月は議会がございますし、その後選挙もありますから、で

きるだけ早い時期を見つけて実施したいと思います。２月中を

目指して考えます。 

では、閉会のあいさつを深井副会長にお願いいたします。 

 

６ 閉会 

・・・閉会のあいさつ・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事の概要を記載し、その相違なきを証するためここに署名する。 

 

  平成  年  月  日 

 

議事録署名人 

 

                  

 

 
                 

 


